

**ETIKA BERMEDSOS: RESPON ALQUR'AN TERHADAP
HATESPEECH DI APLIKASI TIKTOK**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S-1)
dalam Bidang Ilmu Al-Qur'an Tafsir (IQT)**

Disusun oleh:

MUHAMMAD NAILAL WAFA
NIM (1930110067)

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI ILMU AL QUR'AN DAN TAFSIR
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp (0291) 438818 Fax 441613

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Muhammad Nailal Wafa
NIM : 1930110067
Fakultas : Ushuluddin
Prodi : Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir
Judul : ETIKA BERMEDSOS: RESPON ALQUR'AN TERHADAP
HATESPEECH DI APLIKASI TIKTOK

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing skripsi sejak 2 Januari 2023 sampai dengan 5 Oktober 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 29 Oktober 2023
Pembimbing

Dr. Abdul Fatah. M.Si
NIP. 198903182020121013



**KEMENTERIAN AGAMA RI
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telepon (0291)438818 Faksimile 441613
 Email: ushuluddin@iainkudus.ac.id Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Muhammad Nailal Wafa / 1930110067
Fakultas/Prodi : Ushuluddin/ Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir
Judul : **ETIKA BERMEDSOS : RESPON AL-QURAN TERHADAP HATESPEECH DI APLIKASI TIK TOK**

Telah diujikan pada **04 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Abdul Karim, S.S., M.A.</u> NIP. 197601282011011001 Ketua/Penguji I	13/12/2023	
<u>Rinova Cahyandari, M.Psi.</u> NIP. 198811012019032012 Penguji II	14/12/2023	
<u>Dianing Pra Fitri, M.S.I.</u> NIP. 198705112019032010 Sekretaris/Penguji III	15/12/2023	
<u>Dr. Abdul Fatah, M.Si</u> NIP. 198903182020121013 Dosen Pembimbing	14/12/2023	
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	14/12/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Penulis dengan penuh kejujuran dan pertanggungjawaban, saya **Muhammad Nailal Wafa NIM. 1930110067** dengan sungguh menyatakan bahwa :

1. Keseluruhan skripsi saya merupakan hasil karya sendiri dan belum pernah diterbitkan dimanapun
2. Tidak mengandung materi yang pernah ditulis oleh orang lain, kecuali bentuk referensi sebagai bahan rujukan skripsi ini.

Saya bersedia menerima berbagai bentuk sanksi sesuai dengan undang-undang yang berlaku jika dikemudian hari terdapat ketidakbenaran.

Kudus, 28 Oktober 2023

Yang menyatakan,



Muhammad Nailal Wafa

NIM. 1930110067

KUDUS

MOTTO

قُلِ الْحَقُّ، وَلَوْ كَانَ مُرًّا

Katakanlah yang Benar, Meskipun Terasa Menyakitkan



PERSEMBAHAN

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan ni'mat kesehatan sehingga bisa menyelesaikan penelitian ini. Shalawat selalu saya haturkan kepada Rasulullah Muhammad SAW, Keluarga serta para sahabatnya. Semoga dengan shalawatnya penulis mendapat syafaat dan diakui sebagai ummatnya di akhirat nanti. Aamiin.

Ucapan terima kasih tak akan lepas saya ucapkan selalu, melalui penelitian ini saya harapkan bisa berguna dan bermanfaat bagi pembaca. Untaian do'a penulis ucapkan semoga semua kebaikan dan keberkahan menyertai kita semua. Melalui sebuah karya penelitian ini saya persembahkan kepada :

1. Kedua orang tua saya Mas saya, Bapak Khoironi dan Ibu Isti'anah dan mas Muna yang selalu memberikan *support system* bagi saya, dan kasih sayangnya tak tergantikan oleh apapun. Rasa syukur dan terima kasih selalu saya ucapkan atas pengorbanan beliau, pada akhirnya saya bisa menyelesaikan karya ini. Semoga beliau selalu dalam lindungan Allah SWT.
2. Seluruh keluarga besar saya, yang telah memberikan motivasi dan arahan sehingga saya bisa menyelesaikan penelitian skripsi ini.
3. Bapak Dr. Abdul Fatah, M.Si selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran, mengarahkan, memberi semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.
4. Teman seperjuangan dalam bimbingan skripsi saya Muhammad Setya Aji dan Rmadhani Adi Prayogi yang selalu menemani saya dalam bimbingan dan memberi semangat untuk segera menyelesaikan skripsi ini.
5. Semua teman-teman IQT-B 2019 yang tidak bisa saya sebutkan satu-satu. selama kurang lebih 4 tahun sudah kebersamai, memberikan cerita indah dan apa artinya keluh kesah. Sukses untuk kalian semua.
6. Teman-teman KKN Desa Piji Pak guru Irza, Yi Hafidhin, Asip, Inayah, Intan, Ulya, Zulfa, Naila, Shofi, Nopia, Bu Lidi, Kiky, Yiyis, Nabila JKT. Yang kurang lebih satu bulan sudah memberikan pelajaran, apa itu proker, apa itu sambat, apa itu deadline. Sukses untuk kalian semua.
7. Rekan Rekanita Pengurus Harian PAC IPNU IPPNU Kecamatan Mejobo periode 2023-2025 yang telah membantu saya mengemban amanah selama 2 tahun ini. Terima kasih, dan selalu jaga kekompakan dalam organisasi belajar, berjuang, bertaqwa.

8. Semua pihak yang sudah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu. Semoga amal baik selalu menyertai kalian semua.



KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatuh

Syukur Alhamdulillah, saya haturkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat berupa kesehatan, kenikmatan, rahmat sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan judul “Etika Bermedsos: Respon Alqur’an Terhadap Hatespeech di Aplikasi TikTok”. Shalwat serta salam saya haturkan kepada junjungan baginda agung Nabi besar Muhammad SAW, semoga kita semua mendapatkan syafaatnya. Aamiin.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat mendapatkan gelar sarjana sekaligus tanggung jawab penulis sebagai seorang mahasiswa Fakultas Ushuluddin Program Studi Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulis menyadari bahwa didalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak sekali kekurangan dan kesalahan. Maka dari itu, dengan kerendahan hati penulis menerima segala bentuk masukan, kritik, saran dari berbagai pihak untuk selanjutnya dijadikan sebuah bahan evaluasi untuk perbaikan skripsi ini.

Skripsi ini terselesaikan karena kerja keras serta tanggung jawab, untuk menyelesaikan skripsi ini tidak lepas dari do’a, bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada bagian ini penulis ingin menyampaikan terimakasih yang sangat mendalam dari lubuk hati kepada:

1. Prof Dr.H. Abdurrahman Kasdi, Lc. MS.i selaku rektor IAIN Kudus.
2. Dr. H. Amad Attabik, Lc. MS.i selaku Dekan Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus.
3. Ibu Ulfa Rahmawati, MS.i selaku kaprodi Ilmu Alqur’an dan Tafsir IAIN Kudus.
4. Dr. Abdul Fatah, MS.i selaku dosen pembimbing. Terimakasih atas waktu, tenaga, dan pikiran yang telah diberikan dan terimakasih atas kebijaksanaannya yang telah berkenan membimbing penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
5. Seluruh Dosen Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus.
6. Seluruh teman-teman di Prodi Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir IAIN Kudus 2019.
7. Seluruh staff karyawan IAIN Kudus.

Bagi seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, penulis mengucapkan terimakasih yang tidak terhingga atas segala dukungan serta tak lupa memohon maaf yang sebesar-besarnya. Semoga segala kebaikan dari seluruh pihak yang

bersangkutan mendapatkan xi balasan yang setimpal dari Allah Swt. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk berbagai pihak. Aamiin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatuh.



PEDOMAN TRANSLITERASI

Konsonan Tunggal						Vocal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	TanpaTanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ṣ/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عawal	‘A/‘a	ء		بَا	Bā
د	D/d	عakhir	A’/a’	ء	A/a	بِي	B
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَا لَمِي	‘ālamiy
‘Ain/Hamza h di belakang		‘Ain/Hamzah di waqf		ال		Vocal Rangkap	
فَرَع	qara’a	الْفُرُوعُ	Al- furū’	القَمَرُ	al- qama r	غَيْرُ ي	Gair>
قَرَع	qara’a	القَضَاءُ	Al- qadā’	الشَّمْسُ سُ	al- syams	شَيئُ	Syai’un
Kata majemukdirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddi> n	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al- di>n	سَاعَةٌ	Sā’ah		